

Presseinformation 14. November 2016

Rauchfangkehrer eröffnen die Wiener Ballsaison

Am Freitag, den 11. November 2016 hieß es "Glück auf und alles Walzer". Denn mit ihrem 26. Ball starteten die Rauchfangkehrer wieder traditionell die Wiener Ballsaison. Innungsmeister Josef Rejmar begrüßte in den ausverkauften Sofiensälen zahlreiche Gäste aus Politik, Wirtschaft und Sport.

"Für unseren Berufsstand ist der Ball das Ereignis des Jahres", freute sich Rejmar im Beisein von Wirtschaftskammer Wien Präsident Walter Ruck, Bundesinnungsmeister Peter Engelbrechtsmüller, und Wolfgang Jaspers, Geschäftsführer der Wiener Innung. Nach einem Galadinner eröffnete die Tanzschule Dance4fun, die Herren übrigens in Galauniform der Rauchfangkehrer, den Ball. Danach stand einer rauschenden Ballnacht nichts mehr im Wege. Besonderes Highlight war der Auftritt von "The Rats Are Back", dem Swing-Quartett von Volker Piescek, Norbert Oberhauser, Eric Papilaya und Pepe Schütz.



Bild: Die Eröffnung des Wiener Rauchfangkehrer Balls durch die Tanzschule Dance4fun in Galauniform der Wiener Rauchfangkehrer.



Bild: Josef Rejmar, Landesinnungsmeister Wien; begrüßte zahlreiche Gäste. Darunter Walter Ruck, Präsident Wirtschaftskammer Wien; Maria Smodics-Neumann, Spartenobfrau Gewerbe und Handwerk der Wirtschaftskammer Wien; und Peter Engelbrechtsmüller, Bundesinnungsmeister (v.l.n.r.).



Bild: Die Gastgeber Peter Engelbrechtsmüller, Bundesinnungsmeister (links) und Josef Rejmar, Landesinnungsmeister der Wiener Rauchfangkehrer freuten sich über eine rauschende Ballnacht.

Die Fotos des Abends zum Download unter:

Rauchfangkehrer Ball 2016

Weitere Informationen zum Rauchfangkehrer Ball 2016: http://rauchfangkehrerball.wien/

Rückfragehinweis:

Landesinnung Wien der Rauchfangkehrer Kontakt: Andrea Baidinger

 $and rea. baidinger\ bauen\ wohnen\ immobilien\ Kommunikations beratung\ GmbH$

+43 1 904 21 55-0; baidinger@bauenwohnenimmobilien.at